

Ressort: Politik

Mehrere Ausländer in Algerien entführt

Algier, 16.01.2013, 17:44 Uhr

GDN - In Algerien sind mehrere Ausländer von militanten Islamisten entführt worden. Medienberichten zufolge handelt es sich bei den Geiseln unter anderem um Briten, US-Amerikaner, Franzosen und Japaner.

Die genaue Zahl der Entführten ist noch unklar, erste Angaben schwankten zwischen mindestens sechs und bis zu 40 Personen. Zudem seien zwei Ausländer bei dem Vorfall, der sich bei einem Gasfeld in der Nähe der libyschen Grenze ereignete, getötet worden. Bei den Geiselnehmern soll es sich um Mitglieder der Gruppierung Al-Kaida im islamischen Maghreb handeln.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-5924/mehrere-auslaender-in-algerien-entfuehrt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619